



# 大好き かたびら

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/katabira>

横浜市立帷子小学校  
学校だよりNo.3 6月号  
令和4年5月31日  
横浜市保土ヶ谷区  
川辺町65-1  
TEL 045-335-5896

## 「笑顔」

副校長 宮村 俊

4月に、瀬谷区にあります瀬谷第二小学校から異動してきました、副校長の宮村 俊(たかし)と申します。よろしくお願ひいたします。学校教育目標「大好き かたびら 輝く 笑顔」の「笑顔」を取り上げ、この2か月余りでの出来事や感じたことを書かせていただきたいと思います。



朝、出勤する時、夜、帰る時、いつもこの風景を眺めながら通っています。駅が近いのにも関わらず、これだけの自然が残っていて、時々、立ち止まり眺めることもあり、心が癒されます。そして、笑顔になります。

校内では、廊下や教室で子どもたちに会うと、「副校長先生、おはようございます。」「副校長先生、こんにちは。」などと、すぐに挨拶をしてくれます。近頃は、「宮村 俊先生、こんにちは。」などと、名前を覚えて言ってくれることも増えました。とても嬉しくて、笑顔になります。

5月20日(金)には、2年間開催できなかった全校遠足を、感染症対策や熱中症対策を講じ、行うことができました。それぞれのポイントの場所に着くと、たてわりグループで相談しながらのアクティビティ、黙食で同じ向きでみんなで食べる昼食、制限はありましたが、たくさんの笑顔が見られました。「副校長先生をさがせ」のアクティビティでは、私も野球のユニフォームとグローブを着用して参加しました。普段と違う姿だったので、はじめは、私だと分からず通り過ぎたり、近くに寄っては来るのですが、結局、話しかけれなかったりでした。その後、あるグループが「副校長先生ですよ?」と勇気をもって話しかけてくれました。私を見つけた瞬間、喜んだ様子、びっくりした様子と、「見つけたぞ。」という気持ちが溢れ、とても自然な笑顔になっていました。その後も、「副校長先生、見つけた。」「こんな格好だと分からないよ。」などと言いながら、楽しそうにしていました。そして、私も笑顔になりました。

少し時期は戻りますが、4月の朝会の時に、クラリネットを演奏し、曲あてクイズをしました。テレビ放送だったので、実際に子どもたちの様子を見ることはできませんでしたが、後から、話を聞いてみると、「楽しかったよ。」「クラリネットの音、きれいだった。」などと、感想を伝えてくれました。とても嬉しかったです。私は、クラリネットを演奏すると元気になったり、笑顔になったりします。

新年度が始まり2か月が経ちました。子どもたちは、学校生活に慣れ、様々な学習や活動を通して、たくさんの笑顔が見られています。笑顔になると、元気になり、「頑張ろう。」「やってみよう。」という前向きな気持ちにもなります。いろいろなことに挑戦をして、学校教育目標の達成に向けて、「笑顔いっぱい」で教職員、全児童で取り組んでいきたいと思ひます。引き続き、教育活動にご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。